

Prédication ponctuelle

sur le sujet du baptême – 3

Matthieu 28.18-20

**Le baptême est :
Important – Sérieux – Glorieux**

Lectures : Matthieu 28.18-20 ; Actes 2.37-42 ; Romains 6.1-4

Verset biblique du jour

*Jésus s'approcha et leur parla ainsi :
Tout pouvoir m'a été donné dans le ciel et sur la terre.
Allez, faites de toutes les nations des disciples,
baptisez-les au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit,
et enseignez-leur à garder tout ce que je vous ai prescrit.
Et voici, je suis avec vous tous les jours, jusqu'à la fin du monde.*

Matthieu 28.18-20

*Prochaines rencontres de
l'Eglise Réformée Baptiste de Neuchâtel
voir le site www.erbn.ch sous agenda*

Pour contacter le pasteur, Timothée Wenger :
tél 032 558 43 17, 079 426 97 26, pasteur-tim@reformeembaptistes.ch

Mt 28.18-20 – Le baptême est important, sérieux et glorieux

1. *Le baptême est IMPORTANT*

Le baptême de celui qui confesse la foi est important parce que c'est le signe mis en place par le Roi du royaume dans lequel nous entrons en devenant chrétien.

Le baptême de celui qui confesse la foi est important parce qu'il est lié au Salut.

Le baptême de celui qui confesse la foi est important car il permet une démarcation claire entre ceux qui sont chrétiens selon la Bible et ceux qui ne le sont pas.

2. *Le baptême est SERIEUX*

Le baptême sur sa confession de foi est sérieux, car il n'est vécu qu'une fois.

Le baptême sur sa confession de foi est sérieux, car c'est une identification claire et publique avec Jésus-Christ.

Le baptême sur sa confession de foi est sérieux, car il indique une œuvre intérieure.

3. *Le baptême est GLORIEUX*

Le baptême est glorieux, car il indique un accueil dans un royaume, dans une famille, dans une perspective de bonheur éternel.

Le baptême est glorieux, car il indique un engagement pour le Roi souverain du monde ... impossible d'avoir un passeport plus élevé !

Voilà ce qui est le plus glorieux : Dieu s'engage envers le baptisé !

Le baptême est glorieux, car il indique une purification, le pardon de Dieu ... rien de meilleur qu'une âme délivrée de l'oppression du péché !

Le baptême est glorieux, car il dirige vers la résurrection de Jésus-Christ, saint, sans défaut et ayant un nouveau corps glorifié ... aucune espérance plus élevée !

Une confession de baptême

Je crois au Seigneur Jésus-Christ, le Fils unique de Dieu, qui s'est abaissé et s'est fait homme pour devenir, par le sacrifice de sa vie, le seul Sauveur des hommes. Il m'a racheté(e) par son sang précieux, de l'esclavage du péché et de la mort et m'a donné(e) la vie éternelle.

Jésus s'est révélé à moi par son Saint-Esprit, de sorte que j'ai pu rompre avec tout péché connu et me libérer de toute liaison consciente avec le monde et contraire à la volonté de Dieu. Par la repentance et la foi en la vie parfaite, la souffrance et la mort expiatoire de Jésus, j'ai le pardon des péchés et l'assurance du salut.

Je crois que Dieu a révélé une fois pour toutes sa volonté dans les Saintes Écritures. Je suis prêt(e) à m'y soumettre dans tous les domaines. Je crois que je suis, par le Saint-Esprit, baptisé(e) en la mort de Jésus, crucifié(e) au péché, au monde et rendu(e) à la vie pour une espérance vivante par la nouvelle naissance, afin de ne plus vivre désormais pour moi, mais pour servir le Dieu vivant et vrai et pour garder l'engagement d'une bonne conscience. J'en témoigne par le symbole du baptême par immersion.

J'ai le fervent désir de respecter, d'encourager la communion et l'unité du corps de Christ par les liens de la paix et de l'amour.

Jésus, mon maître céleste, à qui j'appartiens désormais, doit pouvoir disposer de ma vie, je suis prêt(e) à placer les intérêts du Seigneur au-dessus des miens et à attendre avec tous les croyants le jour de sa venue glorieuse, en vivant d'une manière qui l'honore.

Je donne ce témoignage, plein(e) de confiance en Celui qui opère en moi et la volonté et l'exécution, par l'accomplissement de ses desseins d'amour.